

Fahnenschwinger

Weltmeistertitel erfolgreich verteidigt

Bei den Weltmeisterschaften in Bruchsal hat Chanette Holder ihren Titel in der Alters-Klasse der Damen mit einer Höhe von 7,50 Metern erfolgreich verteidigt.

Obwohl die Sirchinger Fahnenschwinger sich vor allem auf die Wettkämpfe im Fahnenschwingen vorbereiteten und dabei sehr erfolgreich waren,

konnten sie auch eine Woche später bei den Meisterschaften im Fahnenhochwerfen ihren Meistertitel bei den Frauen der Altersklasse mit Chanette Holder erfolgreich verteidigen und neu erreichen. Nach einer sehr kurzen Nacht in der Bruchsaler Schule bereitete man sich auf den großen Umzug bei den Heimattagen vor.

Als Fahnenschwinger der Heimattage schwingen die Sirchinger Fahnenschwinger die Waiblinger, Reutlinger und Uracher Fahne beim Umzug. Hierbei muss man anmerken, dass nur Fahnen der Städte geschwungen werden, die schon einmal die Heimattage veranstaltet und ausgetragen haben. In diesem Jahr war es die Stadt Bruchsal, die das ganze Jahr über mit verschiedenen Veranstaltungen und Events ihre Region, Produkte, Schulen, Firmen und Vereine vorstellten.

Die Sirchinger werden auch im Jahr 2016 (Bad Mergentheim), 2017 (Karlsruhe), 2018 (Waldkirch) und 2019 (Winnenden) teilnehmen, wobei man sich jetzt schon auf die Stadt Winnenden freut. Nimmt man doch beim Landesfest 2016 des Schwäbischen Albvereins sowie der Verkaufsoffenen Stadt und dem Winnender Mädlesfest bei verschiedenen Auftritten und einem Umzug teil.

Es würde uns freuen, wenn Sie sich für einen Sport der etwas anderen Art interessieren könnten.



Schauen Sie doch einfach bei uns vorbei.
Ab sofort beginnt unser Training wieder jeden Montag ab 19,30 Uhr im DGH Sirchingen.
Jeder ist hierzu aufs herzlichste eingeladen.
Tel. 07125 / 40 74 98
www.fahnenschwinger-sirchingen.de